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こんにちは。
小規模多機能型居宅介護事業所ロマンの奥山純と
申します。
私は令和５年度４月からロマンの管理者をしてい
ます。
管理者としてはまだまだ駆け出しですが、利用者
や地域の皆さんのために、ロマンの頼もしい職員
たちと協力しながら日々奮闘しています。
今回は、ロマンとその地域周辺について少しお話
をさせていただきます。

ロマンは２０１１年に
開所した小規模多機能
型居宅介護事業所です。
アイシマの小規模多機
能事業所の中では歴史
が古く、開所以来、瀬谷
区・旭区・泉区の方の在宅生活を支援して参りま
した。
ロマンは、瀬谷区阿久和南にあり、かまくらみち
沿いのレストラン「田舎路」さんのすぐお隣にあ
ります。（ロマンの玄関を開けると、ハンバーグ
のいい匂いがすることがあります！）
周りには畑が広がっていて、横浜とは思えないほ
ど、のどかで落ち着いた雰囲気の良いところです。
利用されている方からも「ここは静かで本当に良
いところね！」という声を聞きます。

ロマン近隣で、個人的なおすすめのスポットとい
えば、弥生台駅近くにある「新橋市民の森」です。
ここは綺麗に整備された森で、「樹林地」と「休
耕田の湿地」で構成されています。空気が綺麗な
気がして、私はリフレッシュのためによく訪れま
す。
また、近くには「亀谷戸のせせらぎ水辺」という
小川が流れており、夏の初め頃にはホタルを見る
ことが出来ます。いつまでもこの自然を守ってい
きたいですね。

最後になりますが、小規模多機能型居宅介護につ
いてお話します。
小規模多機能型居宅介護は、住み慣れた場所での
生活継続を目的とした地域密着サービスです。
名前が長いので「小規模」「ショータキ」などと
省略されて呼ばれることもあります。
一つの事業所の中で「デイサービス」「訪問介
護」「ショートステイ」と３つのサービスを利用
することができ、その３つのサービスを、利用す
る人それぞれのニーズに合わせて提供します。
小規模多機能型居宅介護は、他のサービスに比べ
て、利用の追加や変更などの融通が利きやすいこ
とがメリットです。
アイシマの小規模は、随時見学・相談承っており
ますので、介護でお困りの方は、アイシマまでお
問い合わせ下さい。

小 規 模 多 機 能 ロ マ ン
奥 山 所 長 よ り ご  挨  拶
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今年度で第15回目の開催となる株式会社ア
イシマの事例発表会を、5月16日（木）・17
日（金）の午後に計26事業所の発表を執り行
いました。

テーマ別では、
➀業務改善(安全管理・職場管理) ３事業所 
②地域・交流・関わり ２事業所  
③生活支援 15事業所
④看取り・終末期 0事業所
⑤人材育成 1事業所
⑥その他 ５事業所
でした。
昨年度多かった人材育成に関する発表が今年
は業務改善にシフトしたり、4題の発表があっ
た看取り・終末期はゼロでした。
今年も全事業所にzoom配信を行いましたが、

今年は外部事業所や関連病院など、12か所か
ら配信視聴の申込がありました。

昨年度から事例発表時間を10分と長くした
ため、内容にも余裕が感じられました。
zoom配信のため質疑応答が取りにくいので、
昨年度同様に質問を行う2事業所を事前に決定
しました。
各事業所もしっかり視聴をしてくださり、質
疑応答が滞りなく出来ました。

評価順位は………

ゆったりとした店内は、客席はもちろんトイレもバリアフリーなので
車椅子の方も安心してご利用いただけます。
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テイクアウトやってます！

中華レストラン風の音

令 和 6 年 度
事 例 発 表 会 を 終 え て

1位：グループホームほのぼの
2位：小規模多機能メイプル
3位：小規模多機能ひまわり
4位：小規模多機能オリーブ
5位：グループホームはなもも
となりました。

全体的にパワーポイントが良く出来ていて、わ
かりやすく発表されていたと思います。
他事業所の発表のなかには、自分の事業所でも
取り組んだり、参考に出来るものがあると思い
ます。

7月を目途に事例発表収録集を作成して、全
部署にお配りしますので、今後のより良い介護
業務に活かせるように是非参考にしてください。
来年度もさらに良い発表ができ、現場では

しっかりと介護業務に反映できるよう、頑張っ
てください。

アイシマ教育委員会議長 安城栄子

普段蕎麦は冷たいものし
か食べないのですが、先日温かい
蕎麦を食べ、今度からは注文するの
も案外ありかと思うほど美味しかっ
たです。けど、うどんはぜっったい
冷たいほうが美味しい！
（異論は認めます）
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